

B e s c h l u s s v o r l a g e

Vorlage-Nr.: 2022/095

freigegeben am **09.06.2022**

GB 3

Sachbearbeiter/in: Rädicker, Nico

Datum: 01.06.2022

Straßenbenennung - Vorhabenbezogener Bebauungsplan Nr. 19 "Gewerbefläche Moorweg"

Beratungsfolge:

<u>Status</u>	<u>Datum</u>	<u>Gremium</u>
Ö	20.06.2022	Ausschuss für Gemeindeentwicklung und Bauen
N	28.06.2022	Verwaltungsausschuss
Ö	04.07.2022	Rat

Beschlussvorschlag:

1. Die im Lageplan als Planstraße A (blau) bezeichnete Erschließungsstraße erhält die Bezeichnung „Moorweg“.
2. Die im Lageplan als Planstraße B (rot) bezeichnete Erschließungsstraße erhält die Bezeichnung „Johann-Frers-Straße“.

Sach- und Rechtslage:

Der Straßenname ist in Verbindung mit der Hausnummer maßgeblich für die Auffindbarkeit eines Grundstücks. Der Verlauf von Straßennamen sollte demnach einem logischen Muster folgen. Verwaltungsseitig wird vorgeschlagen, die geplante Erschließungsstraße in zwei Straßenabschnitte (siehe Anlage 1, Planstraße A und Planstraße B) zu unterteilen. Für beide Abschnitte ist eine entsprechende Namensgebung vorzunehmen.

Folgende Straßenbezeichnungen werden vorgeschlagen:

Planstraße A – „Moorweg“

Wie der Anlage 2 entnommen werden kann, wird mit dem geplanten Vorhaben ein Teilbereich des derzeit bestehenden Moorweges überplant. Es ist beabsichtigt, der Planstraße A, zugehörig zum bereits vorhandenen und verbleibenden Teilabschnitt (siehe Anlage 1), die Bezeichnung „Moorweg“ zu verleihen.

Planstraße B – „Johann-Frers-Straße“

Herr Johann Frers (* 9. September 1871, † 23. Oktober 1943) gründete im Jahr 1897 in Oldenburg eine Drechslerei mit Stuhlmacherei. Ende 1928 wurde die Betriebsstätte – nach dem Kauf der Holzwarenfabrik Eilers – nach Rastede, an die heutige Raiffeisenstraße, verlagert. Die Spezialität des Unternehmens lag in der Herstellung sog. Binsen-Stühle (nach Ammerländer Art), welche mit großem Erfolg verkauft wurden. Die Stuhl- und Möbelfabrik Frers zählte in den 1960er und 1970er Jahren zu den größten Arbeitgebern in Rastede.

Finanzielle Auswirkungen:

Keine.

Auswirkungen auf das Klima:

Keine.

Anlagen:

Anlage 1 – Lageplan
Anlage 2 – Übersicht